

## „Wir erkunden Neu-Anspach“ bei Firma Gudeco Elektronik

Am 24.07.2024 konnte die Fa. Gudeco Elektronik in Neu-Anspach besichtigt werden. Treffpunkt war das Zentrum 60plus oder die Teilnehmer sind direkt zur Veranstaltung gefahren. Nach einer Begrüßung aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Organisators Wolfgang Medenwald erfolgte noch die Begrüßung und der herzliche Empfang durch Frau Michaela Denner und Team. Frau Denner ist Mitglied in der Geschäftsführung. Sehr erfreulich für den Seniorenbeirat und den Verein Zentrum 60plus war die große Anzahl von ca. 50 Teilnehmern. Nicht nur aus Neu-Anspach, sondern auch aus den Nachbarkommunen.

Nach der freundlichen Begrüßung informierte Frau Denner über das Tätigkeitsfeld der Firma Gudeco Elektronik. Gudeco ist ein etablierter Großhändler für elektronische und elektromechanische Bauelemente sowie Lötmittel, die von weltweit aktiven renommierten Herstellern an Gudeco zur Belieferung des deutschen Marktes und der umliegenden Länder geliefert werden. Diese Art des Geschäftes nennt man Distribution, das vom Gründer der Firma Herr Denner sen. im Jahre 1979 gestartet wurde und mittlerweile mit über 80 Mitarbeitern ihre Kunden bedient. Das im Familienbesitz befindliche Unternehmen plant bereits die nächste größere Erweiterungsphase mit einem Hochregellager auf neuem Gelände. Das neue Gewerbegebiet wird derzeit mit zwei weiteren Partnern erschlossen.

Die Veranstaltung war für alle Teilnehmer sehr informativ und wurde auch von Frau Denner unterhaltsam gestaltet. Nach der Veranstaltung bedankte sich Wolfgang Medenwald ganz herzlich bei Frau Denner und dem unterstützenden Team für die tollen Informationen zur Fa. Gudeco Elektronik. Gleichzeitig erfolgte die Bitte, ob die Veranstaltung nach einem längeren Zeitablauf noch einmal wiederholt werden könnte.